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Et l’homme qui les a prises en otage est sorti libre de
l’hôpital… Nul procureur pour s’émouvoir et poursuivre celui
qui ose prendre deux infirmières en otage dans un hôpital. Ohé
! Taubira et Valls qui donnez des leçons aux Français qui ne
supportent pas l’islam, on ne vous entend pas sur le coup !
Mais peut-être que Taubira trouverait normal de voir la photo
des deux infirmières sur le prochain mur des cons ? Les plus
faibles, qui ne sont pas ceux que l’on croit, sont dépouillés,
agressés et moqués…

Quant au fait que la prise d’otages ait été dissimulée, elle
prouve, s’il en était encore besoin, que nous sommes bien dans
un régime totalitaire qui manipule, qui ment, qui cache la
réalité pour faire prendre aux Français des vessies pour des
lanternes.  C’est  gravissime.  Et  les  journalistes  sont
complices  de  cela…

Dans une véritable démocratie il y aurait une crise politique
majeure… Dans une véritable démocratie…
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Par ailleurs, on  ne jettera pas la pierre aux infirmières,
qui ont peur, tout simplement, des représailles.

Si elles ont peur des représailles cela signifie clairement
que l’Etat n’est plus capable d’assurer un des ses pouvoirs
régaliens, assurer la sécurité de ses ressortissants. Cela
signifie  que  la  loi  du  plus  fort  est  devenue  la  loi  à
Marseille (et ailleurs tout le monde le sait). Cela signifie
que la loi de la jungle prévaut, partout, et que nul n’est en
sécurité en notre beau pays.

Reconquête de France !
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